
Acta de la 6° reunión ordinaria del Consejo Directivo del INIBIOMA

El CD se reúne el jueves 27 de julio 2023 a las 9 horas en la Sala de Consejo
Directivo del INIBIOMA

Preside: Dr. Alejandro Far ji Brener (AFB) director INIBIOMA .

Consejeros presentes:

Cintia Souto (CS)

Gabriela Reiner (GR)

Marcelo Aizen (MA)

María Laura Suarez (MLS)

María Paz Tapella (MPT)

Marina Stecconi (MS)

Pedro Temp Temporetti (PT)

Romina Vidal Russell (RVR)

Vera Lucía López (VLL)

1. Informe equipo dirección

Se propone postular a la Dra Ariana Paulina Carabajal para el Premio
Estímulo de la Academia de Ciencias. (Por una limitación de edad,
Finalmente postulamos a la Dra. Cecilia Laspoumaderes)

El INIBIOMA ABIERTO se realizará el 27 y 28 de septiembre entre las 9 y las
17 horas en el ex Puerto San Carlos. Se organizará una reunión para explicar
los detalles de la muestra, y definir el lema que acompañará la muestra en la
edición 2023.

Las pre jornadas se realizarán el 11 de agosto en la Sala de Seminarios del
INIBIOMA. Se anotaron 8 grupos de investigación.

Muestra de Carreras: se realizará el 15 de septiembre en la sala de
seminarios del Instituto y desde el INIBIOMA se propusieron 4 charlas sobre
vocaciones científicas.

Plataforma de correos. Se explicaron las distintas alternativas relevadas:
solicitar al CCT-PN compartir la plataforma que utilizan para el envío de



correos, solicitar a la UNCo Bariloche la gestión de una cuenta para
INIBIOMA con los beneficios de una plataforma de emails masivo. Se sugirió
evaluar también la herramienta de google etiquetas en contactos para
etiquetar los contactos y asi tenerlos agrupados por grupos y utilizar esa vía,
gmail permite enviar hasta 500 destinatarios. Por otro lado, se acuerda enviar
un correo a todo el INIBIOMA sugiriendo el uso de la cuenta institucional y
recordar los beneficios que posee. Estuvieron presentes para el tratamiento
de este punto integrantes de la Comisión contra la Violencia Laboral y de
Género del INIBIOMA, Marina Stecconi y Natalia Rosciano.

Sobre el tacho de patógenos en Muestras Limpias, se continuarán las
averiguaciones para gestionar que la Empresa Zavecom lo financie.

Cerramiento del edificio INIBIOMA: hay compromiso de palabra de
financiamiento de parte del CONICET para concluir cerramiento del edificio,
cerco y portones.

HPLC, se buscaron las cotizaciones para repararlo, se aprobó una cotización
y se pagará entre los grupos de investigación del INIBIOMA e IPATEC. Esta
es la primera etapa. También se consultará con Mariana Langenheim la
posibilidad de incrementar el valor del stand en el ítem de mantenimiento de
equipo. Otra opción que se relevará es la del Fondo para reparación y
actualización de equipamiento científico 80 años Fundación Williams, se
solicitó al personal de apoyo de laboratorio que elabore un borrador para la
presentación.

Respecto al volteo de pinos en Salmonicutura, se acuerda que se pagarán
Pesos 23000 para el volteo de un árbol seco que es riesgoso para uno de los
edificios del INIBIOMA en Salmonicultura.

Votaciones renovación Consejo Directivo: se averiguarán fechas y plazos
para la renovación

2. Calendario personal de apoyo. Propuesta Romina Vidal Russell

RVR manifiesta que los calendarios del Personal de Apoyo están siempre
completos por ciertos grupos y requiere que la distribución sea más
equitativa.

Se acuerda la importancia de tener disponibilidad para personas/grupos que
requieran tareas de forma esporádica. La idea es consensuar flexibilidad en
los calendarios de trabajo para que todos los que requieran un servicio
puedan acceder a él.



Se organizará una reunión desde la dirección con los CPA para acordar
criterios y pautas para ver la posibilidad de que los calendarios estén abiertos
a la comunidad del Instituto.

Además, se realizará una reunión general para todo el instituto a cargo de los
CPAS en el cual cada uno y una explicará sus tareas, etc. (fecha a definir)

3. Situación de la Subsede Junín de los Andes (INIBIOMA - CEAN) -
Propuesta de Resolución del Grupo de la Subsede

Fernando Milesi (investigador del CONICET en el INIBIOMA con lugar de trabajo en
la sede del Instituto en Junín de los Andes del CEAN, dependiente de la provincia
de Neuquén) explica el desarrollo del trabajo conjunto de los miembros de
CONICET en el CEAN, básicamente dedicados a investigaciones aplicadas para el
manejo y control de fauna silvestre y sus hábitats. También cuenta que en los
últimos años la capacidad operativa e infraestructura en el CEAN fue decayendo, y
comenta los reiterados reclamos ante las autoridades de la provincia de Neuquén.
sobre la falta de las condiciones mínimas para funcionar. Desde hace más de un
mes el personal del CEAN comenzó a implementar medidas de fuerza para exigir
mejorar las condiciones laborales. La situación del CEAN afecta la situación de
seguridad e higiene y el desarrollo de actividades del personal de CONICET.
Solicitan apoyo mediante una nota del CD a esta situación. El CD acuerda dar su
apoyo a la nota, previa modificación de ciertos aspectos formales, poniendo el
énfasis a que estos problemas los padecen también los trabajadores del CONICET
en CEAN (como sugirió PT). También acuerdan que la nota sea publicada y
difundida. El Director del INIBIOMA se comprometió a llevar el tema a la próxima
reunión de CD del CCT y reunirse o hablar con quien consideren necesario.

También se recuerda que la dirección del INIBIOMA y del CCTPN visitará las sedes
del INIBIOMA en Junín y San Martín de los Andes antes de fin del 2023.

4. Internet en Laboratorio Ecotono.

Damián Rajoy explica el estado del avance de obra de fibra óptica para
interconectar la Universidad del Comahue y Ecotono.

Provisoriamente se instalará una antena para vincular el edificio del INIBIOMA y el
Laboratorio Ecotono hasta que esté finalizada la conexión con ARSAT. Se aprobó la
compra.

La conexión a Internet al nodo ARSAT es un proyecto que se está desarrollando
desde el año 2020 para vincular el edificio a la red nacional de fibra óptica y será
nuestra línea principal de acceso a Internet.



5. Avances del mural y presentación del boceto para que estén al tanto de
las novedades. Se adjunta nota y boceto

Se le transmitirá al grupo que lleva a cabo la propuesta del mural la sugerencia de
incorporar elementos más relacionados con las líneas de investigación del instituto.
Las representantes de becarios/as en el CD (MPT y VLL) transmitirán las
sugerencias discutidas en la reunión de CD al grupo que realizó el boceto del mural.

Se establece la fecha de la próxima reunión 24 de agosto a las 9 horas.


